

Herr Gleß teilte dem Ausschuss mit, dass im Rahmen der Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes heute (29.9.09) offiziell eine Photovoltaikanlage auf dem Dach der Grundschule Mülldorf eingeweiht bzw. der Öffentlichkeit vorgestellt worden ist. Für den Betrieb dieser Anlage konnte ein privater Investor gefunden werden. Diese Anlage kann im Jahr ca. 27.000 Kilowattstunden Strom erzeugen und somit ca. 16.500 Kilogramm CO₂ vermeiden.

Nachdem noch einige Verständnisfragen beantwortet wurden, herrschte Einvernehmen im Ausschuss darüber, dass über das Ergebnis dieses Modellversuches ein Bericht (Investitionskosten, Unterhaltungskosten, Zeitraum der Nutzung, Einnahmen aus Stromspeisung etc.) gefertigt werden soll und dieser dann direkt den Fraktionen zur Verfügung gestellt werden soll.